

Ressort: Politik

Heil nennt "Gelbwesten"-Bewegung "Weckruf" für Deutschland

Berlin, 19.12.2018, 09:08 Uhr

GDN - Nach Einschätzung von Bundesarbeitsminister Hubertus Heil (SPD) muss Deutschland Konsequenzen aus den sozialen Protesten der "Gelbwesten" in Frankreich ziehen. "Die Entwicklung in Frankreich ist ein Weckruf für Deutschland", sagte Heil der "Saarbrücker Zeitung" (Mittwochsausgabe).

Wer hierzulande keine gesellschaftliche Spaltung wolle, müsse dafür sorgen, "dass unsere Gesellschaft auch sozial zusammenbleibt". Dies bedeute, dass Menschen mit niedrigem Einkommen bessere Verdienstmöglichkeiten bekämen. Auch müsse man "den Wert der Arbeit wieder mehr schätzen".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-117201/heil-nennt-gelbwesten-bewegung-weckruf-fuer-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com